NTT東日本



News Release

東日本電信電話株式会社

2021 年 6 月 7 日 千葉西支店

電話 de 詐欺被害撲滅への貢献に対して 社員が感謝状をいただきました

~ 電話 de 詐欺被害の撲滅に向けて積極的な広報活動を推進 ~

東日本電信電話株式会社 千葉西支店(支店長:石渡 琢朗、以下「NTT 東日本千葉西支店」)に勤務する社員 4 名が、このたび、電話 de 詐欺撲滅に向けた広報活動を推進し、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献したとして、千葉県市川警察署 (署長:齋藤 誠、以下「市川警察署」)及び 同 行徳警察署(署長:三本木 福志、以下「行徳警察署」)から感謝状をいただきました。

NTT東日本千葉西支店では、2020 年 5 月に締結した市川警察署などとの協定*に基づき、日頃より固定電話機の故障修理や福祉電話の点検対応の機会を捉え、固定電話の留守番機能設定の推奨や「電話 de 詐欺防止チラシ」の配付など積極的な広報活動を推進しています。

今回、これら一連の活動が、市川市内において多発する電話 de 詐欺被害の撲滅に貢献しているとして、NTT東日本千葉西支店設備部 市川サービスセンタ所属の社員 4 名に対して感謝状をいただくこととなりました。

※「電話de詐欺撲滅に向けた広報活動に関する協定書」を締結しました https://www.ntt-east.co.jp/chiba/information/detail/20200602.html



感謝状を受け取る影山 健 社員 写真右は齋藤 誠 市川警察署長

対象となった 4 名は以下のとおりです。 (所属はすべて、NTT東日本千葉西支店 設備部 市川サービスセンタ)

- ・松﨑 勝
- •今野 圭太
- ・影山 健
- •小久保 優雅

NTT 東日本千葉西支店は、今後も事業活動を通じて、地域の皆様が安全で安心して暮らせる街づくりへ貢献してまいります。